

雲丹の活動日記

ゆるキャラグランプリ最終結果

11月16日(月)にインターネット投票を終え、昨年度より期間の長かったゆるキャラグランプリ2015ですが、最終結果で雲丹(うんたん)は708位(昨年度1002位)でした。毎年参加するゆるキャラが多くなっているゆるキャラグランプリで、昨年度より順位が大幅に上がったのは、雲丹(うんたん)ファンが去年以上に増えたからだと思います。これからもますます愛されるキャラクターとなり、全国にファンを増やしていき、佐井村のことをもっと知ってもらえるようにがんばっていきましょう。



今回のゆるキャラグランプリについて

総合順位 708位 / 2564pt (総数キャラクター数 1727体)
ご当地順位 469位 (ご当地キャラクター数 1092体)
青森県内 8位 (県内参加キャラクター数 27体)

後ほど、さまざまな部門にわけて雲丹(うんたん)の順位をお伝えします。応援してくださったみなさん、本当にありがとうございました。

弁天わかめオーナー事業

11月3日(火)、“Sai”ツーリズム構築推進プロジェクト協議会では、ここ数年恒例となっている「弁天わかめオーナー事業」の「種付け作業体験」を行いました。

当日は天気にも恵まれ予定通り屋外で種付け作業を行うことができました。村内外のわかめオーナー、佐井小学校の児童など約20人が参加しました。参加者は、漁師さんの手本を基に、わかめの胞子が付着したひもを長さ100m程度のロープ(2本)に巻き付けるなど、漁師体験を満喫しました。

作業終了後は佐井漁港荷捌所前で昼ご飯を食べました。

今後は早取りわかめを味わっていただいたり、来年3月下旬頃には、収穫作業を体験していただいたりする予定です。



▲種付け作業体験の様子▼



▲外でのお昼ごはん▼

